

L'ANIA prend acte de l'annonce du nouveau Gouvernement et l'alerte sur la situation économique des entreprises agroalimentaires

Paris, le 24/12/2024

Alors que le nombre de faillites dans l'alimentaire a significativement augmenté dans notre pays ces derniers mois, l'ANIA adresse tous ses vœux de succès au nouveau Gouvernement du Premier ministre et restera extrêmement vigilante au cap qui sera donné dans les prochains jours pour les 20 000 entreprises agroalimentaires (dont à 98% de TPE-PME).

Dans un contexte économique perturbé, renforcer la compétitivité des entreprises agroalimentaires, première industrie de France, doit être une priorité nationale de ce nouveau Gouvernement.

Si l'ANIA se félicite, dans cette séquence politique mouvementée, de la stabilité de certains ministères clés pour ses entreprises comme ceux de l'Agriculture et de la Souveraineté alimentaire, de l'Industrie ou encore de l'Environnement, elle tient à rappeler à ces ministres et également à celui de l'Economie, l'urgence d'engager au plus vite un véritable « **choc de compétitivité** » pour traiter les nombreux dossiers en souffrance et donner enfin des perspectives au tissu agroalimentaire français.

L'ANIA attend notamment que le fonds de 500 millions d'euros, annoncé au salon de l'agriculture 2023, soit enfin opérationnel dans les toutes premières semaines de 2025.

Enfin, alors que les négociations commerciales ont repris officiellement depuis début décembre et s'annoncent d'ores et déjà extrêmement difficiles, **l'ANIA alerte sur les mauvaises pratiques des distributeurs qui continuent à opérer dans l'ombre et appelle de ses vœux à la mise en place d'un comité de suivi des négociations commerciales dès les tous premiers jours de janvier.**

« Je félicite le Premier ministre et les membres de son Gouvernement pour leur nomination et les enjoint à prendre conscience en urgence de la situation économique des entreprises de l'alimentaire. Les enjeux de nos filières sont nombreux et stratégiques pour notre pays. Toujours engagée et force de propositions, l'ANIA sera au rendez-vous afin de travailler, en lien avec le nouveau Gouvernement, à renforcer concrètement la première industrie et le premier employeur de notre pays. » déclare Jean-François Loiseau, Président de l'ANIA.